

CONGRESO WSA 2024

Se acabó la espera: El mundial de *startups* de impacto aterriza en Frutillar

En la antesala del evento, que se realizará del 15 al 17 de abril, la organización y las autoridades de la zona dieron el puntapié inicial en el Teatro del Lago. **M. FERNÁNDEZ**

Este lunes se iniciará en Frutillar uno de los hitos clave de la agenda de este año del ecosistema de innovación. Se trata del Congreso WSA 2024, también conocido como el mundial de las *startups* de impacto.

Y en la antesala de la cita internacional, representantes de la organización y de las autoridades locales dieron el puntapié inicial al encuentro. “El evento no solo será una oportunidad para competir y ser premiados, sino también para aprender de expertos y establecer valiosas redes de contacto. Las charlas, intercambios y rondas de negocios permitirán a los emprendedores locales conectarse con el mundo y expandir sus horizontes”, destacó Patricio Vallespín, gobernador de Los Lagos.

De hecho, en WSA 2024 participarán *startups* de 31 países, que fueron seleccionadas como finalistas por un comité de expertos que sesionó en India en febrero, por invitación de WSA Global, la organización austriaca que organiza este evento anual. Chile tendrá dos representantes en la final: Dale Profe (plataforma de *crowdfunding* para proyectos de docentes) y Alfi (sistema de educación financiera para jóvenes).

A sus presentaciones se sumará una intensa agenda entre el 15 y el 17 de abril, con el Teatro del Lago como epicentro. Esta incluye presentaciones de personalidades como Tara Roberts, exploradora de National Geographic, además de paneles y charlas que explorarán el papel de las *startups* en la construcción de un futuro sostenible, la inversión de impacto, la cohesión social y soluciones prácticas



El Teatro del Lago será el epicentro del Congreso WSA 2024, en el que participarán delegaciones de los cinco continentes.

para abordar la crisis climática.

La cita concluirá con una gala de premios para celebrar a los equipos ganadores de WSA 2024.

“Estamos felices y con todo listo para recibir a las delegaciones y los expertos de todo el mundo. Conocimos la región y los lugares donde ocurrirán las actividades y estamos impresionados de lo que Chile, y en especial esta región, tiene para ofrecer con increíbles alianzas público-privadas y académicas”, señala Nora Wolloch, directora ejecutiva de WSA Global, quien ya se está en Chile.

Una institución que ha apoyado la realización del evento es Sernatur de Los Lagos, cuyo director regional (s), Luis Hurtado, espera que la cita sea un hito en el turismo de la región, con más de mil personas movilizadas y la presencia de representantes internacionales de los cinco continentes: “Los ojos del mundo estarán

puestos en Los Lagos, reconociendo el potencial y la capacidad de esta región para liderar la innovación y el emprendimiento sostenible”.

En particular, cree que el congreso es consistente con el trabajo de presentar a la región como un destino de vocación sostenible y que esto impulse el desarrollo socioeconómico. Por lo mismo, las delegaciones podrán acceder a visitas guiadas a lugares como el Parque Nacional Vicente Pérez Rosales, además de *tours* patrimoniales por la cuenca del lago Llanquihue.

“Ya estamos con equipo completo y esperando a que las delegaciones lleguen a Chile. Será un evento único y están todos invitados, sobre todo los que son parte de esta región”, dice Carolina Rossi del equipo de WSA Chile, a cargo de la organización.

Toda la información sobre la agenda y cómo participar de la cita está en www.wsachile.com.